

Communiqué de presse
13 mars 2018

Rencontre débat à l'occasion des Etats généraux de la bioéthique

Mardi 27 mars 2018 à l'Université de technologie de Troyes

A l'occasion des Etats généraux de la bioéthique, phase préalable à la révision de la loi de bioéthique prévue fin 2018, l'Université de technologie de Troyes (UTT), en partenariat avec la chaire d'entreprises et d'innovation territoriale SilverTech de l'UTT et l'Espace de Réflexion Ethique de Champagne Ardenne (ERECA), organise une conférence débat autour des questions qui interrogent la bioéthique, mardi 27 mars 2018, de 17h00 à 20h00, à l'UTT (amphithéâtre N101).

Les sciences et les technologies médicales évoluent de plus en plus vite. Chacun doit s'interroger : ce qui est possible « techniquement » est-il souhaitable ?

Ces enjeux nous concernent toutes et tous et nécessitent donc des débats les plus larges et les plus ouverts possible. Ainsi, de nombreuses rencontres ont lieu jusqu'à la fin du mois d'avril 2018 partout en France métropolitaine et en outre-mer. Ils serviront à éclairer le législateur.

Mardi 27 mars 2018 à l'UTT, Jacques Duchêne, Professeur des Universités émérite à l'UTT, premier titulaire de la Chaire SilverTech, le Professeur Alain Léon, Directeur de l'Espace de Réflexion Ethique de Champagne Ardenne, le Docteur Jean-Pierre Graftieux, membre du bureau de l'ERECA, et les étudiants en médecine et élèves infirmiers de l'Université de Reims Champagne-Ardenne inviteront le public à échanger et confronter les points de vue autour de divers thèmes dont les tests génétiques (médecine prédictive, dépistage précoce...) et l'intelligence artificielle.

Cette rencontre débat se veut être un espace de réflexion et de dialogue ouvert à tout public, et pas spécifiquement aux personnels de santé, pour recueillir la parole d'un public non-spécialiste.

L'ensemble des comptes rendus des événements régionaux sera rendu public par le Comité consultatif National d'Ethique et consultable par tous, à la fin des Etats généraux.



En pratique :

Rencontre débat autour de la bioéthique, en accès libre et ouverte à toutes et à tous.

Mardi 27 mars 2018 de 17h00 à 20h00 à l'Université de technologie de Troyes (amphithéâtre N101)

Pour en savoir plus sur les Etats généraux de la bioéthique :

<https://etatsgenerauxdelabioethique.fr>



Contact presse :

Delphine FERRY – 03 25 71 76 16

Email : delphine.ferry@utt.fr

A propos de l'UTT : www.utt.fr

Avec 3177 étudiants, l'Université de technologie de Troyes fait partie des dix plus importantes écoles d'ingénieurs françaises. L'UTT forme des ingénieurs en sept branches, des Masters en six parcours et des docteurs en trois spécialités. La politique de développement de l'UTT mise sur une recherche de haut niveau, axée sur la thématique transverse Science et Technologies pour la Maîtrise des Risques, et une stratégie internationale ambitieuse. L'UTT est membre de la Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieur (CDEFI), de la Conférence des Grandes Ecoles (CGE), et de la Conférence des Présidents d'Université (CPU). L'UTT fait partie du réseau des universités de technologie françaises, avec l'UTBM (Belfort-Montbéliard) et l'UTC (Compiègne) ainsi que l'UTSEUS, créée en 2005 sur leur modèle à Shanghai.